



Nota de prensa

Les Arts és Per a Tots

Les Arts celebrará su XVII Jornada de Puertas Abiertas con talleres educativos, recitales líricos y un concierto sinfónico

- El público podrá recorrer de manera gratuita los espacios del edificio desde las 11.00 hasta las 19.00 h del domingo 15 de septiembre
- Los interesados pueden adquirir ya las entradas tanto para los talleres, como para los recitales del Centre de Perfeccionament y el concierto de la OCV

València (27.07.24). El Palau de les Arts celebrará el domingo 15 de septiembre su XVII Jornada de Puertas Abiertas con una amplia propuesta de actividades, que incluyen talleres educativos, recitales líricos, un concierto sinfónico y visitas gratuitas por las diferentes salas y espacios del edificio.

Les Arts permanecerá abierto ese día desde las 11.00 h hasta las 18.00 h, hora en la que accederán los últimos grupos de visitantes para recorrer libremente los diferentes espacios, como la Sala Principal, el Auditori o el Espai Los Toros hasta las 19.00 h. En su visita, el público podrá conocer mediante proyecciones audiovisuales las diferentes propuestas que acogen las distintas salas de Les Arts, así como los principales protagonistas de la Temporada 2024-2025.

Tras el éxito de año pasado, Les Arts ofrecerá también en esta edición actividades especialmente pensadas para que el público familiar y los espectadores más jóvenes puedan vivir su propia experiencia en el teatro.

Por un lado, tanto el Vestíbulo de la Sala Principal como el escenario del Aula Magistral contará con sendos pianos a disposición de todo aquel que quiera vivir su momento artístico en el edificio de Calatrava, mientras que el Espai Los Toros, situado en la duodécima planta, acogerá dos talleres didácticos.

Personal del equipo técnico de Les Arts y del departamento de educación impartirán sendas sesiones de VestuArts (11.00 y 16.00 h) y de CaracterizaT (12.30 y 17.30 h), en los que los más pequeños, y también los adultos que los acompañen, podrán conocer el proceso de creación de los personajes de una ópera mediante el vestuario y todos los elementos posibles de caracterización. Les Arts informa, además, de que habrá servicio de restauración en diferentes puntos del itinerario, en los que se podrá adquirir agua, refrescos y refrigerios durante toda la jornada.

Programa musical

La programación musical de la Jornada de Puertas Abiertas arrancará en el Teatre Martín i Soler, que albergará dos pases, a las 12.00 h y a las 17.00 h, de un recital con el que la nueva promoción de cantantes y pianistas del Centre de Perfeccionament se presentará ante el público valenciano, con un repertorio integrado por piezas de ópera y canciones líricas.

La OCV, por su parte, será la encargada de clausurar la jornada con un concierto sinfónico con el que culminará su gira del mes de septiembre, en la que visitará junto con su titular, James Gaffigan, diferentes municipios de la Comunitat Valenciana.

Para su primer concierto de la temporada en Les Arts, el maestro estadounidense propone un atractivo programa, con tres obras con las que disfrutar del excelente sonido de la OCV: la ‘Obertura Leonore N° 3’, de Beethoven, la ‘Tercera’ sinfonía de Brahms y ‘Capriccio espagnol’, de Rimski-Kórsakov.

Entradas

Los interesados pueden adquirir sus entradas a partir de esta misma semana a través de la página web del [teatro](#). Las localidades son gratuitas, únicamente han de abonarse los gastos de gestión correspondientes: un euro para los talleres didácticos, dos euros para los recitales del Centre de Perfeccionament y tres euros para el concierto de la OCV en el Auditori.